



Traurig sind wir,
dass wir dich verloren haben.
Dankbar sind wir,
dass wir mit dir leben durften.
Getröstet sind wir,
dass du in Gedanken weiter bei uns bist.

TODESANZEIGE

In stiller Trauer teilen wir mit, dass unser Bewohner

Guido Bollmann

am Dienstag, 13. Juni 2017 nach kurzer Krankheit verstorben ist.

Guido arbeitete und wohnte seit dem Jahr 1987 in der Brühlgut Stiftung. Wir verlieren mit Guido einen wertvollen und geschätzten Kollegen. Er bleibt uns als humorvoller und fröhlicher Mensch mit grosser Begeisterung für Musik in Erinnerung. Guido war sehr gesellig und gerne mit seinen Mitmenschen unterwegs. Mit seinem Schalk und seinem Charme konnte er viele Menschen für sich gewinnen und er wird bei uns eine Lücke hinterlassen.

Wir sind dankbar für die gemeinsam verbrachten Stunden, die vielen schönen Momente und dafür, dass wir mit Guido einen Teil unseres Lebensweges bestreiten durften.

Der Trauerfamilie wünschen wir in dieser schweren Zeit viel Kraft und sprechen ihr unser herzliches Beileid aus.

Geschäftsleitung
Mitarbeitende und Angestellte
Bewohnerinnen und Bewohner

Brühlgut Stiftung

Winterthur, Juni 2017

Die Beisetzung und die Trauerfeier finden am Freitag, dem 23. Juni 2017 ab 10.30 Uhr in Winterthur auf dem Friedhof Rosenberg statt.